

2020年10月19日

各位

神戸市中央区加納町六丁目2番1号

株式会社ネオス

新型コロナウイルス感染症に関する医療機関への支援について

新型コロナウイルス感染症に罹患された方々にご家族の皆さまに心よりお見舞い申し上げますとともに、治療や予防の最前線で、昼夜を問わずご尽力されている医療従事者の方々に心より感謝と敬意を表します。

当社は美しい神戸という町で誕生して70年、地域、社会への貢献と、神戸発祥企業としてのブランド確立に注力しております。

このような背景から、当社は新型コロナウイルス感染症に関する支援として、「こうべ医療者応援ファンド」（公益財団法人こうべ市民福祉振興協会）に100万円、「関西・新型コロナウイルス医療体制支援基金」（公益社団法人関西経済連合会）に100万円、「神戸市立医療センター中央市民病院」に当社の高濃度エタノール製品「フイテココ2020（15kg×5缶）」を寄付いたしました。

また、このたびの寄付は、当社が賛同し取り組んでいる「SDGs（持続可能な開発目標）」にも合致するものであり、これからも自らの事業を通じて持続可能な社会の実現に努めてまいります。

以上